

# PELITA

## Satgas TMMD Pasang Gorong di Pembukaan Jalan Sasaran Fisik

Adi Kampai - [SUMBAR.PELITA.WEB.ID](http://SUMBAR.PELITA.WEB.ID)

Jul 28, 2024 - 17:28



Pesisir Selatan- Pasca tembusnya jalan usahanya tani yang menghubungkan Nagari Palangai Kaciak di Kecamatan Ranah Pesisir dan Nagari Lagan Mudiak di Kecamatan Linggo Sari Baganti, satgas TMMD ke 121 Pesisir Selatan

melanjutkan pengerjaan sasaran fisik dengan membangun gorong-gorong.

Setidaknya terdapat 6 gorong-gorong yang akan di pasang pada jalan yang memiliki panjang 5,15 Kilometer dan lebar 6 Meter tersebut.

Menurut Lettu Sutikno selaku Pasiter Kodim 0311, pemasangan gorong-gorong tersebut untuk sebagai saluran air, sehingga jalan tersebut tidak cepat rusak, dan membantu dalam proses pengerasan nantinya.

“Kita pasang gotong-gorong sebanyak 6 titik, pada jalan yang yang menjadi target sasaran fisik pada TMMD ke 121 di Pesisir Selatan. Hal ini untuk memberikan aliran? sehingga saat hujan air tidak masuk ke badan jalan dan merusak jalan yang baru saja dibuka,” ucap Lettu Sutikno.

Pemasangan gorong-gorong tersebut dilakukan menggunakan alat berat Excavator, dan dipantau langsung pengerjaan nya oleh satgas TMMD yang merupakan personil Kodim 0312 Pesisir Selatan.

Kegiatan TMMD ke-121 di Kabupaten Pesisir Selatan akan berlangsung selama 30 hari, sejak tanggal 24 Juli sampai dengan 22 Agustus 2024, dengan menysasar pembangunan fisik dan non-fisik.

Untuk sasaran fisik yang dimaksud yaitu pembukaan jalan usaha tani, dan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 5 unit bantuan dari Baznas Provinsi Sumbar dan Baznas Kabupaten Pessel, serta pembangunan satu unit Rumah Tidak Layak Huni ( RTLH) untuk Warakawuri bantuan KASAD.

Sedangkan sasaran non-fisik yaitu penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan pertanian, penyuluhan pendidikan, penyuluhan kamtibmas, penyuluhan narkoba, penyuluhan keagamaan, penyuluhan KB Kesehatan, penyuluhan perikanan/peternakan, penyuluhan lingkungan hidup dan kehutanan, penyuluhan PKK, penyuluhan pelayanan publik dan kependudukan, penyuluhan bahaya terorisme dan radikalisme, penyuluhan protokol kesehatan, penyuluhan stunting, penyuluhan posyandu dan posbindu, penyuluhan bahaya judi online.

Sedangkan dana pelaksanaan TMMD ini berasal dari anggaran APBD Provinsi Sumatera Barat dan APBD Kabupaten Pesisir Selatan dengan total Rp 1.000.000.000,. Selain itu, kegiatan ini melibatkan masyarakat secara langsung pada pelakasaannya. (\*b)